



## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 1726  
Ciudad Universitaria, 12 de mayo de 2017.

### **Celebra la Facultad de Enfermería sus 80 años de vida**

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, felicitó a las mujeres y hombres que se dedican a la enfermería y brindan atención, acompañamiento y apoyo a quienes padecen alguna enfermedad o requieren de cuidados profesionales de salud.

En el marco del Día Internacional de la Enfermera y el 80 aniversario de la entonces escuela y ahora Facultad de Enfermería, Vera Jiménez, destacó que esta unidad académica constituida en 1937 fue pionera en la UAEM, y sus alumnas enfrentaron los serios problemas de salud que había en aquél entonces en la entidad morelense, siendo presidente de México, Lázaro Cárdenas del Río, quién le dio un gran impulso a esta profesión.

El rector destacó que la enfermería es una de las ocupaciones más respetadas y valoradas por la sociedad mexicana, por lo que desde su nacimiento como carrera educativa, se dio a la tarea de formar profesionales que pudieran ofrecer mejores condiciones de salud.

Alejandro Vera expuso que las enfermeras de la UAEM han mostrado entrega y vocación docente para hacer de Morelos un estado educado, formado y con la promoción del bienestar de la sociedad, por lo que dijo sentirse profundamente orgulloso de la entrega y compromiso de todas.

Calificó como maravillosa la labor de las enfermeras, “sobre todo para cuidar del prójimo, ayudarlo y consolidar la atención y rehabilitación de las personas enfermas y por ello, nuestro agradecimiento al que se suman miles y miles de voces en todos lados donde trabajan, nuestro reconocimiento por su entrega y compromiso”.

Vera Jiménez destacó también la necesidad de que sigan surgiendo verdaderos servidores públicos que atiendan a los demás con honradez, disciplina, abnegación y entrega hacia el otro.

Por su parte, la directora de la Facultad de Enfermería, Edith Ruth Arizmendi Jaime, destacó la satisfacción por los 80 años de vida de esta unidad académica, que con esfuerzo y sacrificio ha formado a profesionistas en los cuidados de la enfermería en la población.

El compromiso ahora es, dijo Edith Ruth Arizmendi, “hacer costumbre la superación en lo más íntimo y más humano, así como seguir trabajando para crecer a pesar de que algunos nos quieran atemorizar, el reto que tenemos las enfermeras es fortalecer nuestros valores”.

En esta ceremonia realizada en las instalaciones de la Facultad de Enfermería, Norberta López Tarango, recibió de manos del rector Alejandro Vera, un reconocimiento a su amplia trayectoria como docente en esta unidad académica.

*Por una humanidad culta*